

MEDIENMITTEILUNG

INCORE BANK AG: WECHSEL IM VR-PRÄSIDIUM

Zürich, 3. Januar 2012 – Arthur Bolliger hat den Wunsch geäussert, als Präsident und Mitglied des Verwaltungsrates der InCore Bank AG zurückzutreten. Die Familie Syz respektiert diesen Wunsch und dankt ihm für sein langjähriges und grosses Engagement. Arthur Bolliger war während 20 Jahren CEO der Privatbank Maerki Baumann & Co. AG und hat diese erfolgreich geführt. Seit Mitte 2009 war er Präsident des Verwaltungsrates der aus der Maerki Baumann & Co. AG hervorgegangenen InCore Bank AG.

Neuer Präsident des Verwaltungsrates der InCore Bank AG ist Dipl. Phys. ETH, MBA, Reto Himmel. Er war bis 2009 Group Chief Information Technology & Services Officer und Mitglied der Konzernleitung der Swiss Life und ist seither als selbständiger Berater für die strategische Begleitung von BPO- und Informatik-Projekten tätig. Reto Himmel ist seit Mitte 2011 Mitglied des Verwaltungsrates der InCore Bank AG.

Die InCore Bank AG bietet als erstes eigenständiges Schweizer Unternehmen mit Bank- und Effektenhändlerbewilligung umfassende Dienstleistungen für Banken und andere Finanzintermediäre an. Darunter fällt eine breite Palette von Dienstleistungen, so insbesondere der Betrieb und die Wartung der gesamten Informatikinfrastruktur, die Ausführung und Abwicklung von Handelsgeschäften, das Custody sowie auch das Bereitstellen von Informationen für das Reporting an Behörden und Kunden. Die InCore Bank AG ist eine Tochtergesellschaft der in Zürich domizilierten Maerki Baumann Holding AG.

Für Fragen:

Hans G. Syz
Präsident des Verwaltungsrates
Maerki Baumann Holding AG
Dreikönigstrasse 6
CH-8002 Zürich

Telefon: +41 44 286 25 94